

AbenteuerKirche startet in die 9. Staffel: "Piratenabenteuer – kommt

wir finden einen Schatz" Nachdem viele kleine und große Abenteuerer am vergange-

nen Samstag ein großes Piraten-Kulissenschiff gebaut haben, kann die neue Staffel des AbenteuerKirche schon bald beginnen. (Fotos siehe www.abenteuer-kirche-sigmaringen.de). Dieses Mal geht eine Piratenmeute auf große

Fahrt, um Schätze zu sammeln, denn die Schatzkisten sind allesamt leer. Es geht aber nicht um Gold oder Edelsteine, sondern um kostbare Schätze wie Windrad, Anker oder Muschel. Diese stehen symbolisch für jeweils eine Glaubenserfahrung. Der weise Leuchtturmwärter bietet aufschlussreich Hilfestellung.

Gottesdienst ein Abenteuer, wenn der Countdown runtergezählt wird und Kinder wie Erwachsene gemeinsam Gott feiern.
Herzliche Einladung zum ersten Piratenabenteuer am Sonntag, 28. Januar, zum Thema "Ahoi, wir starten durch" in

So wird auch in der beginnenden Staffel jeder

nuar, zum Thema "Ahoi, wir starten durch" in die Fideliskirche Sigmaringen Um 10:15 Uhr beginnen Spielstraße und Elterncafé und um 11 Uhr der Abenteuergottesdienst für alle kleinen und großen Besucher. Regina Schmucker